

BOLETIN OFICIAL DEL OBISPADO DE SALAMANCA

- Año 131
- Marzo 1980
- Número 3

prelado

Campaña contra el Hambre

Un año más la Campaña «Manos Unidas» nos recuerda el hambre y el dolor de millones de hombres en nuestro mundo.

Y nos hace ver, dolorosamente, lo que nos falta todavía para cumplir con fidelidad el programa que Jesús anunciaba en el Evangelio de hace dos domingos: dar luz a los ciegos, liberar a los oprimidos, anunciar a los pobres la Buena Noticia.

Por esto invito a todos los católicos de Salamanca, especialmente a los encargados de iglesias, parroquias y grupos cristianos, a que desde su fe y llevados por el amor sientan el dolor de todos los hombres que sufren hambre o injusticia. Y a que aprovechen esta oportunidad para compartir lo que tienen con aquellos que apenas poseen lo necesario para sobrevivir o para vivir de hambre.

No es sólo una buena obra, es un deber de aquellos que quieren vivir el Amor que el Hijo de Dios nos ha dejado como Testamento y como señal de Bienaventuranza.

Con mi saludo y mi bendición.

✠ MAURO, *Obispo de Salamanca*